
川口和雄議員

計画は策定されているのか

⑶　保健センターが実施してい

る訪問指導の状況は

⑷　管内小学校区に設置され、

自治会長及び民生委員等福祉

ボランティアで構成され“高

齢者の生きがい対策事業”に

精力的に取り組んでいただい

ている「地区社協」において

は活動資金が枯渇している。

行政として資金支援をすべき

であると考えるが

4　特定健診について

⑴　受診率は厚労省の基本指針

が示す65％に到達するのには

程遠い数値であるが、努力は

⑵　健診で異常が見つかり生活

改善が必要と診断された対象

者の人数と受診実績及び成果

は

⑶　特定保健指導を申し込まな

かった対象者の取扱は

⑷　人工透析患者が年々増加傾

向にあるが、この増加を食い

止める対策は講じているのか

⑸　疾病予防策は十分と考えて

いるのか

⑹　医療費の抑制対策と効果は

12 つ　市　議　会　だ　よ　り
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⑸　決定機関である取締役会に

津市を代表する取締役は不在。

誰が津行政の意見を反映する

のか

⑹　監査委員としてこのような

役員構成と実態をどのように

理解しているのか

⑺　松田社長が辞職し、仮に前

葉市長が“アスト”の社長に

就任した場合報酬（年100万

円）は受け取るのか

2　介護施設待機者問題につい

て

⑴　津管内の特別養護老人ホー

ムの入居申込者数は

⑵　待機者解消は喫緊の重要課

題である。施設整備状況は

3　津市健康づくり計画につい

て

⑴　平成19年3月に策定され、

本年度が計画の最終年度にな

るが目標率の達成状況及び効

果は

⑵　高齢者孤立防止の地域福祉

個
人
質
問

問　マルヤス及び保険協会が撤

退するが、今後の対応とポルタ

の経営はどうするのか

答　2者が撤退すると、久居都

市開発株式会社の経営見通しが

大変厳しいため、会社の役員挙

げて積極的に誘致活動に努める

とともに、市としても職員体制

など、よく考えていきたい。

　　　　●一般質問●

1　久居都市開発（株）の状況

等について

⑴　（株）マルヤス及び全国健

康保険協会三重支部の撤退の

経過と今後の対応について

⑵　昨年撤退したマクドナルド

のその後の誘致はどうなって

いるのか

⑶　上記店舗の撤退後の久居都

市開発（株）の経営は

▲
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〈発言持ち時間：46分〉
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